



LIGNES Nouveau projet Scavolini signé Giugiaro Design, Flux Swing est né de la longue collaboration entre ces deux entreprises. Il s'agit d'un concept de cuisine dynamique et fonctionnelle, où des lignes fortes font le lien avec les espaces à vivre adjacents. • Modena, 5525 chemin Upper Lachine, Montréal, (514) 483 1376, cuisinesmodena.com

LINES Introducing the Flux Swing kitchen by Giugiaro Design, from Scavolini. Born of the long-term collaboration between the two companies, this is a dynamic, functional kitchen whose bold lines connect beautifully with adjacent living spaces. • Modena, 5525 chemin Upper Lachine, Montréal, (514) 483 1376, cuisinesmodena.com

SANTÉ! Le Strauss WaterBar est un distributeur d'eau pour la cuisine ou le lieu de travail, connecté à la canalisation d'eau. L'appareil distribue, à volonté et sur simple pression d'un bouton, une quantité illimitée d'eau purifiée, refroidie, bouillante ou à température ambiante. • Distributions Maroline, (514) 343 0448 ou 1 (800) 463 2566, maroline.com

HEALTH! The Strauss WaterBar connects to your water supply to provide instant hot, cold or room-temperature water at home or at work. Purified, great-tasting water on demand. • Distributions Maroline, (514) 343 0448 ou 1 (800) 463 2566, maroline.com

